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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Der KarstadtQuelle-Konzern ist bekanntermaßen in großen wirtschaftlichen Schwierigkeiten. An 
Karstadt Magdeburg mit seinen 400 Beschäftigten ist der Kelch gerade noch einmal vorbeigegangen, 
doch eine generelle Entwarnung ist auch hier noch nicht gegeben. Es wird weitere Einsparungen geben 
müssen, damit das Karstadt-Haus in Magdeburg langfristig überleben kann. 
In Verbindung mit der problematischen wirtschaftlichen Situation des KarstadtQuelle-Konzerns 
insgesamt und konkret des Karstadthauses in Magdeburg fragen wir an: 
 
Wie ist der aktuelle Stand der Innenstadtentwicklung im Bereich Marietta-Bar und ganz konkret 
im Hinblick auf die Planung eines KarstadtQuelle-Sporthauses im Blauen Bock ?  
 
Um eine mündliche Beantwortung der Anfrage in der Stadtratssitzung am 07. 10.04 wird gebeten ! 
 
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 


